

# Se souvenir des jeunes en résistance

25/05/2016 05:35



Recommander

1

Tweeter

G+1

0



Le vice-président du VRID, Charles-Henri Morillon (au centre) a pris la parole entouré de Jean-Jacques Guérin et d'Alain Claeys.

L'hôtel de Ville accueille jusqu'à vendredi soir une exposition intitulée « Les jeunes en résistance » pendant la Seconde Guerre mondiale. Cette exposition, inaugurée lundi, a été réalisée par la commission histoire du musée de la Résistance nationale à Champigny-sur-Marne.

Elle est présentée à Poitiers dans le cadre de la Journée de la Résistance du vendredi 27 mai prochain à l'initiative de VRID. « Le site informatique "Vienne Résistance Internement Déportation" a été créé il y a une quinzaine d'années par des anciens résistants et des historiens qui s'appliquent à documenter la période 1940-1945 », précisait Louis-Charles Morillon, vice-président. Il s'adresse au grand public et mutualise les informations avec le musée de Tercé.

Sous forme de panneaux composés de textes et de photos, figure l'engagement de jeunes filles et jeunes gens, manifestant, distribuant des tracts, s'engageant dans des réseaux de maquisards, risquant leur vie. « Mais la mémoire collective n'a retenu que très peu de noms de jeunes héros de la Résistance. »

Le député-maire a rappelé la nécessité de témoigner sur cette période de l'histoire. « Ce soir, l'Autriche a évité un gouvernement d'extrême-droite. Mais le danger demeure avec le repli sur soi de l'Europe. L'Europe, ce n'est pas que des relations économiques, c'est un projet de société. Sinon, certains pays retrouveront les vieux nationalismes. Elle doit se mobiliser pour l'arrivée de nouveaux migrants. Nos grands-parents se sont sacrifiés pour la liberté. Il faut passer beaucoup de temps pour expliquer ce qu'ils ont connu et pour que cela ne se reproduise pas ».

L'exposition se conclura le vendredi 27 mai à l'hôtel de ville par une conférence « Les jeunes dans la résistance » donnée par Jean-Henri Calmon. La chorale « Chantons liberté » interprétera des chants à son issue.

> **Exposition** au rez-de-chaussée de l'hôtel de ville, place du maréchal-Leclerc jusqu'au vendredi 27 mai, tous les jours de 8 h 30 à 17 h 30. Entrée libre. > **Conférence**, le vendredi 27 mai, à 18 h 30, même lieu. Entrée libre.